

がっこうしえん

学校支援ボランティアさんの活動紹介

かつどうしょうかい

かんきょう び か 環境美化ボランティア



12月4日(木)に環境ボランティアさんの活動がありました。すっかり冬らしくなり、この日の気温は3°Cほど！とても寒い日でしたが、ボランティアさんは朝早くから来てくださいました。一緒に作業をするのは6年生で、まずはプランターに花を植えてくれました。二人一組で協力して素早く植えてくれたのであっという間に終わりました。



ねが
よろしくお願いします！



さむなか
寒い中でも黙々とプランターを運んで、
植えて…テキパキ行動してくれました。



ボランティアさんは学校周りの木の剪定もしてください、その後は外の道路に落ちて溜まっていた枯葉掃きをしてくださいました。花植えが終わった6年生は今度は落ち葉をごみ袋に入れていき、最後はごみ置き場まで運んでと大活躍でした。



ここにも落ち葉がたくさん
た
溜まっているよ！

やくわりぶんたん
役割分担しつつ、できることを探します。自問掃除
せいか
の成果が表れていますね。さすが6年生！

あつ
集めた落ち葉は10袋くらいに
なりました。すっきりしましたね。

ねんせい
6年生が一緒に作業するのはこれが最後。いつも見えないところ
がっこう
で学校をきれいにしてください、ありがとうございました！

